

Wakapolda Edi Mardianto Keliling Pantau Pospam Nataru di Wilayah Barat Jambi

solmi - JAMBI.CUWITAN.COM

Dec 25, 2024 - 13:14



JAMBI - Pastikan suasana Perayaan Natal 2024 berjalan aman dan lancar, Wakapolda Jambi Brigadir Jenderal Edi Mardianto keliling mengecek sejumlah Pos Pelayanan Operasi Lilin tahun 2024 di sepanjang jalan nasional lintas tengah Sumatera di wilayah barat Provinsi Jambi.

Selama pengecekan, Edi Mardianto didampingi oleh Karo Ops Polda Jambi Kombes M. Edi Faryadi, Dir Intelkam Kombes Henri H. Siregar, Dirlantas Kombes

M.Dhafi, Dansat Brimob Polda Jambi Kombes Nadi Chaidir dan Kabid TIK Polda Jambi Kombes M. Ali Hadinur.

Pengecekan dimulai semenjak Selasa (24/12). Diawali dari Pos Yan Citra Raya City - Pos pengamanan Kecamatan Muara Tembesi, Kabupaten Batanghari. Berlanjut ke Pos Pengamanan Sungai Bengkal, Kabupaten Tebo dan berakhir di Pos Pengamanan di jalur lintas tengah Sumatera, Kota Muara Bungo, Kabupaten Bungo.

Kemudian dilanjutkan lagi pada hari Rabu, (25/12/2024), bermula dari Pos Pelayanan di simpang PU Polres Merangin. Pengecekan kemudian dilanjutkan ke Pos Pelayanan di jalan nasional di Kecamatan Batang Merangin, Kabupaten Kerinci.

Dikatakan Edi Mardianto, pengecekan tersebut untuk memastikan kesiapan personel dan fasilitas Pospam dan Posyan yang disediakan mampu mengawal kenyamanan dan keamanan warga yang lalu-lalang untuk perayaan Perayaan Natal dan Tahun Baru.

"Selama pelaksanaan Operasi Lilin 2024, masyarakat yang menjalankan ibadah Natal dan Perayaan Tahun Baru berjalan lancar, aman dan kondusif. Fasilitas pospam, posyan serta personel yang ditugaskan, siap menjaganya, supaya tetap kondusif," kata Edi Mardianto.

Wakapolda Jambi berpesan agar pos-pos penjagaan jangan sampai ditinggal kosong. Apabila ada yang bergerak patroli setiap regu harus ada yang standby di pos untuk melakukan tugas pengawasan dan pengamanan.

"Jangan sampai di wilayah kita ini terjadi kemacetan lalu lintas. Jangan underestimate (anggap remeh) terhadap kejadian sekecil apapun. Terutama terhadap ancaman tindak kriminalitas di wilayahnya masing-masing," sebutnya.

Saban mampir ke pos-pos pelayanan dan pos pengaman, Wakapolda Edi Mardianto memberikan paket bingkisan berupa makanan dan minuman untuk para personel gabungan yang bertugas.(IS/hum)